
5 Pièces

121 m²

Réf. 10352

2 480 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement situé dans le secteur de Cannes Californie, au calme absolu

et  à  seulement  5  minutes  de  l'hypercentre  de  Cannes.Au  sein  d'une

jolie résidence de standing avec piscine et gardien, bel appartement 5

pièces de 120 m², offrant une vaste terrasse et une belle vue mer.Cet

appartement, venant d'être rénové avec des prestions contemporaines

de qualité, offre 4 chambres en suite et un vaste espace de vie.Rare à

la  vente,  celui-ci  est  proposé  avec  2  garages  et  2  caves.Bien  vendu

soumis  au  statut  de  la  copropriété.Les  informations  sur  les  risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

Ideally  located  in  the  Cannes  Californie  area,  in  absolute  calm and just  5  minutes

from the city center of Cannes.In a pretty luxury residence with swimming pool and

caretaker,  beautiful  5-room apartment  of  120 m2,  offering  a  large  terrace  and  a

beautiful  sea  view.This  apartment,  which  has  just  been  renovated  with  quality

contemporary fittings, offers 4 en-suite bedrooms and a large living space.Rare for

sale, this apartment is offered with 2 garages and 2 cellars.Property sold subject to

co-ownership status.Information about the risks to which this property is exposed is

available on the ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

37 rue d'antibes - 06400 CANNES
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